



*Paroisses de Sarrians
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrians

04 90 65 43 60

sarrians.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°24 – 4 Février 2018

Le mariage, une vraie aventure

A l'occasion de la bénédiction des fiancés qui se déroule ce dimanche lors de la Messe à Sarrians, voici quelques méditations sur le sacrement du mariage. Ces réflexions serviront à ceux qui veulent se marier, mais aussi à ceux qui le sont déjà.

Le conjoint, ce don de Dieu...

Voici que le conjoint, en éprouvant ma patience, en me poussant à pardonner, me donne de grandir dans l'amour. Le mariage est appelé à être un état de changement positif, un appel radical à la conversion qui en fait un chemin de sanctification mutuelle. Pour continuer à l'aimer malgré ses défauts, pour arriver à voir ses qualités, ce quelque chose d'unique, il faut régulièrement élargir son cœur. Il n'y a pas d'échappatoire possible, et c'est tant mieux !

Le conjoint est un don de Dieu pour, peu à peu, aimer comme Dieu aime. Les époux n'ont-ils pas promi, le jour de leur mariage, de s'aimer comme le Christ et l'Église ? Cet amour n'est pas précisément un amour à l'eau de rose... Trahi, insulté, battu, le Christ a aimé « jusqu'au bout » les hommes, jusqu'à donner sa vie par amour pour eux, pour les sauver du mal et du péché. Et cet amour a été le plus fort : « Père, pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu'ils font ».

... qui me donne Dieu



Impossible ? Si l'on s'appuie sur ses propres forces, oui ! Dieu lui-même se donne à travers la bonne volonté, la tendresse, la générosité de l'autre. Les époux sont l'un pour l'autre porteurs du Christ. Ils ne sont pas seulement signes de la tendresse de Dieu, ils sont, en quelque sorte, la tendresse même de Dieu envers l'autre. Car dans un mariage religieux, le Christ est invité aux noces, comme il le fut à Cana... invitation pour toute la vie. Il est partie prenante du consentement que s'échangent les époux, un « oui » fragile et faillible, mais qui est en même temps le « oui » du Christ qui s'engage à être présent derrière chaque geste d'amour envers l'autre.

Et quand Dieu aime, il transforme. De même qu'à Cana, il a changé l'eau en (très bon) vin, dans le sacrement de mariage, il transforme l'amour débutant en amour généreux et fécond. En laissant le Christ aimer en eux, les époux vont peu à peu aimer comme lui d'un amour qui tend à la gratuité ; un amour qui pardonne, espère, excuse, patiente, adoucit .

Et la grâce restera actuelle leur vie durant. Aux heures de doute, d'incompréhension, de tentation profonde, les conjoints éprouvés ne sont pas seuls. Aux heures où les parents ne savent plus quoi faire avec un enfant ingérable, où s'abat l'épreuve imprévue, le Christ est là... D'autant plus s'il est sollicité avec confiance.

Aucun mariage n'est réussi d'avance. Lorsqu'apparaissent les premières fêlures, plutôt que de s'affoler, de fuir ou de les colmater par l'extérieur, il est bon de se rappeler - si possible ensemble - que Jésus est venu nous sauver, pas nous offrir récompense ou assurance.

Nous aimerions le crier sur les toits : l'amour ne s'use pas, il se fortifie et se renouvelle sans cesse. À tel point que nos premières années de mariage nous paraissent timides et tâtonnantes !



« La sainteté demande le don de soi avec un sacrifice chaque jour ; pour cela, le mariage est une voie magistrale pour devenir saints »
Tweet du Pape François

Agenda Paroissial

Samedi 3 Février 2018, Saint Blaise

17h45 : répétition des chants de la Messe à Loriol

18h00 : **Messe** à Loriol. Int : Montserrat GUILLOUD

Dimanche 4 Février 2018, 5^{ème} dimanche du temps ordinaire:

En Matinée : rencontre des fiancés de l'année

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Famille BUIX, Georges TRAVERSE, action de grâce pour les donateurs du denier.

Avec bénédiction des fiancés. La Messe sera suivie d'un apéritif paroissial.

14h30 : visite du musée Pierre de Luxembourg à Villeneuve.

Lundi 5 Février 2018, Sainte Agathe

15h00 : funérailles de Mr Francis REY (avec Messe) à Loriol

17h00 : Catéchisme à Loriol

Mardi 6 Février 2018,

14h15 : Prière des Mères

16h00 : Catéchisme à Sarrians

17h30 : Messe à Sarrians. Int :

Mercredi 7 Février :

18h00 : Messe à Loriol. Int : Noël REGAZZONI

Jeudi 8 Février 2018, sainte Joséphine BAKHITA

8h30 : Messe à Loriol. Int : André ABRIEU

19h00 : groupe de prière et de partage « »

Vendredi 9 Février 2018,

17h00 : Adoration, suivie de la messe à Sarrians. Int : Pierre BELMON

Samedi 10 Février 2018, Sainte Scholastique

17h45 : répétition des chants de la Messe à Loriol

18h00 : **Messe** à Loriol. Int : Robert CHABAS

Dimanche 11 Février 2018, 6^{ème} dimanche du temps ordinaire:

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Antoinette SOLE, Famille SOLHOL

En après-midi : LOTO Paroissial

ANNONCES PAROISSIALES



Le blé de la sainte Barbe, vendu au profit de l'Eveil a la foi et de la catéchèse, a rapporté 230 euros. Merci de votre soutien.

Devalpatrès

Merci à l'association Devalpatrès d'avoir réalisé la crèche blanche pour le 2 février, jour de la Présentation de Jésus au Temple.

Cette association proposera ses cartes d'adhérent dimanche 4 février à l'issu de la Messe. Merci d'en faire bon accueil.



L'entrée en carême est marquée par l'imposition des cendres. Réservez dès à présent le **mercredi 14 Février à 19h00**, en l'église de Sarrians.

**LA SAINT VALENTIN AUTREMENT
INVITATION**

Offrez du temps à votre couple :
une soirée en tête à tête pour
faire grandir votre amour !



**Cœur à cœur
pour votre
couple**

**Faire grandir
votre amour
conjugal**

Mardi 13 février 2018 à 20h

Maison paroissiale
11 Rue Jean Théophile
84800 L'Isle sur la Sorgue

Merci de nous informer de votre présence
Pascal : 06 89 79 69 47
saintvalentinautrement.pernes@gmail.com

Libre participation aux frais

L'église
service de proximité

RECONNU
D'UTILITE DIVINE



Je donne au Denier

